

DJK Baskets Bendorf: U14 feiert Auswärtssieg in Altenkirchen

Mit 83:24 Punkte konnte unsere U14 ihr erstes Auswärtsspiel bei der SG Altenkirchen für sich entscheiden. Schlüssel zum Erfolg war eine sehr gute Verteidigung. Dort ließ man sehr wenig zu und im Angriff konnte durch ein super Teamspiel Punkt für Punkt erzielt werden. Der Vorsprung wurde stetig ausgebaut. Schon nach dem ersten Viertel führte unsere Mannschaft mit 23:5 Punkte. Aber man lies nicht nach. Angriff auf Angriff rollte auf den gegnerischen Korb zu und sollte der erste Wurf mal nicht getroffen haben, wurde durch gute Reboundarbeit eine zweite und dritte Wurfchance erarbeitet und der Ball dann im Korb versenkt.

Zur Halbzeitpause war das Spiel schon entschieden, denn die Anzeigeuhr zeigte einen komfortablen Vorsprung von 29 Punkte für Bendorf an.

Die zweite Halbzeit war dann ein Spiegelbild der ersten Halbzeit.

Immer wieder wurde der Ball den Altenkirchenern Spielern abgenommen und dann durch schnelles Spiel nach vorne in deren Korb untergebracht.

Nach vierzig Spielminuten war der Vorsprung auf 59 Punkte angewachsen und der erste Sieg in der neuen Saison 2025/2026 unter Dach und Fach.

Für Bendorf spielten: Jan-Luka, Julian, Luca, Matheo, Liam und Adem.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: basketball.djk-bendorf.de und auf unserer Facebook-Seite oder auf Instagram